



RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN REVISI 2020
(Disusun Berdasarkan Surat Edaran Mendikbud Nomor: 14 Tahun 2019)

Satuan Pendidikan : SD Negeri 004 Loa Janan
Kelas / Semester : 4 / Genap
Tema : Indah nya Keragaman di Negeriku (Tema 7)
Sub Tema : Keragaman Suku Bangsa dan Agama di Negeriku (Sub Tema 1)
Muatan Terpadu : Bahasa Indonesia, IPA
Pembelajaran ke : 1
Alokasi waktu : 1 hari

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Setelah mencermati teks bacaan yang disajikan, siswa mampu menemukan informasi tentang suku bangsa di Indonesia dengan benar.
2. Setelah membaca teks, siswa mampu menyebutkan informasi baru mengenai suku bangsa di Indonesia dengan tepat.
3. Setelah berdiskusi, siswa mampu menuliskan kata sulit dalam bacaan dan mampu menjelaskan artinya dengan tepat.
4. Setelah berdiskusi, siswa mampu menjelaskan dan menuliskan pokok pikiran setiap paragraf dalam bacaan dengan benar.
5. Setelah melakukan percobaan, siswa mampu menjelaskan pengertian gaya dengan tepat.
6. Setelah melakukan pengamatan dan diskusi, siswa mampu menjelaskan pengertian gaya otot dan pengaruhnya terhadap benda dengan tepat.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pendahuluan	<ul style="list-style-type: none">❖ Melalui kegiatan BDR di WA Group dan GS.❖ Melakukan Pembukaan dengan Salam dan Dilanjutkan Dengan Membaca Doa (Orientasi)❖ Melakukan aktivitas membaca literasi dalam bentuk voice.❖ Guru menanyakan tentang materi dan mengaitkannya dengan pembelajaran (Apersepsi)❖ Guru memberikan informasi tentang protocol Kesehatan dan memberikan memotivasi untuk tetap semangat belajar. (Motivasi)	10 menit
Inti	<p>(Sintak Model Discovery Learning)</p> <ul style="list-style-type: none">➤ Guru membagikan video pembelajaran di GS. <p>Ayo Membaca</p> <ol style="list-style-type: none">1. Siswa membaca teks tentang seni gerabah di Indonesia berupa voice setiap siswa 1 paragraph.2. Dengan berdiskusi kelompok, siswa mampu menuliskan informasi-informasi baru dalam teks. Siswa menuliskan dengan ejaan yang tepat dan penggunaan tanda baca yang benar. (Collaboration) <p>Ayo Berdiskusi</p> <ul style="list-style-type: none">➤ Siswa membuat daftar kata sulit dari teks bacaan, selanjutnya mencari artinya dari Kamus Besar Bahasa Indonesia lalu menuliskan dalam buku catatannya.	150 menit

	<p>Contoh:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Siswa berdiskusi untuk menemukan pokok pikiran setiap paragraf dalam bacaan. (<i>Creativity and Innovation</i>) <p>Ayo Bercerita</p> <ul style="list-style-type: none"> ❖ Guru menunjuk beberapa siswa untuk membacakan hasil diskusi kelompok mereka kelompok kecil di WA kelompok masing-masing yang beranggotakan 4 – 5 orang. (<i>Collaboration</i>) ❖ Siswa menjawab pertanyaan dari gambar yang duisajikan. Jawaban yang diharapkan adalah: saat kuda atau kerbau menarik bendi atau pedati, maka bendi atau pedati akan bergerak (berpindah tempat). (<i>Hots</i>) <p>Ayo Mencoba</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Siswa melakukan percobaan gaya pada benda-benda di sekitarnya. 2. Siswa menuliskan bentuk-bentuk gaya yang telah dilakukan atau dilihat, lalu membacakannya di depan kelas. (<i>Critical Thinking and Problem Solving</i>) <p>Ayo Mengamati</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Siswa mengamati gambar pada Buku Siswa, lalu menentukan macam gaya yang bekerja beserta pengaruhnya terhadap benda. 2. Siswa mengamati gambar-gambar kegiatan yang menggunakan gaya otot.Selanjutnya siswa menjelaskan pengertian gaya otot dan pengaruh gaya otot terhadap benda. (<i>Communication</i>) 	
Penutup	<p>Peserta Didik :</p> <ul style="list-style-type: none"> ➤ Siswa diminta melaporkan hasil diskusinya berupa resume (CREATIVITY) dengan bimbingan guru tentang point-point penting yang muncul dalam kegiatan pembelajaran tentang materi yang baru dilakukan. <p>Guru :</p> <ul style="list-style-type: none"> ➤ Guru membagikan link quizizz di WA Group / GS ➤ Guru meminta respon siswa berupa ungkapan perasaan dalam bentuk stiker dari hasil bermain quizizz. ➤ Menutup pelajaran dengan doa bersama 	15 menit

C. PENILAIAN (ASESMEN)

Penilaian terhadap materi ini dapat dilakukan sesuai kebutuhan guru yaitu dari pengamatan sikap, tes pengetahuan (Quizizz) dan diskusi dengan rubrik penilaian.

Mengetahui,
Kepala SD Negeri 004 Loa Janan

Loa Janan, 4 Februari 2021
Guru Kelas IVb,

Ismunin, S.Pd.
Nip. 196206161984031005

Ratna Dewi, S.Pd, M.Pd.
Nip. 197208221992102001